

Marketing/Öffentlichkeitsarbeit

Corinna Voigt
Tel +49 7531 - 88 7301
Fax +49 7531 - 88 7205
corinna.voigt@seezeit.com

Pressemitteilung

vom 27. Juni 2016

Naturwissenschaft und Technik im Kindergarten: Seezeit Kinderhaus erhält Auszeichnung und Forscherlabor

Eine neue Plakette schmückt ab sofort das Seezeit Kinderhaus am Konstanzer Sonnenbühl: „Technikfreundliche Kindertageseinrichtung“ darf sich der von Seezeit Studierendenwerk Bodensee betriebene Kindergarten nun nennen. Die Kita fördert bereits seit mehreren Jahren besonders intensiv naturwissenschaftlich-technische Projekte und ist seit 2012 ein „Haus der kleinen Forscher“. Im neuen Forscherlabor haben die Kinder künftig noch mehr Platz zum Experimentieren und Entdecken.

„Wir haben uns in den vergangenen Jahren viel Potenzial angeeignet, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter geschult, Material angeschafft und verschiedenste Projekte im naturwissenschaftlich-technischen Bereich auf den Weg gebracht“, erklärt Kinderhaus-Leiterin Evelyn Schuster. „Die Auszeichnung bestätigt unsere Haltung und freut uns deshalb ganz besonders.“

Die Kita des Studierendenwerks hat im letzten halben Jahr erfolgreich am Projekt „Technolino“ teilgenommen und wurde dafür am Freitag, 24. Juni 2016, als „Technikfreundliche Kindertageseinrichtung“ ausgezeichnet. Diesen Anlass feierten die Kinder mit einem kleinen selbstgestalteten Programm gemeinsam mit Eltern, Kooperationspartnern und Seezeit. Urkunde und Plakette überreichte Ursula Schur vom gemeinnüt-

zigen Bildungsträger BBQ Berufliche Bildung. Die Stadtwerke Konstanz haben das Technolino-Projekt finanziell unterstützt.

Gleichzeitig wurde am Freitag das Seezeit Kinderhaus als „Haus der kleinen Forscher“ rezertifiziert und gewährte erstmals einen Einblick in einen Teil der neuen Räume, die im Zuge des aktuellen Ausbaus der Kita bereits entstanden sind. Dazu gehört das komplett neu aufgesetzte zweite Obergeschoss, in das im Herbst zehn weitere Krippekinder einziehen sollen. Noch nicht ganz abgeschlossen sind die Arbeiten an einem großen Forscherlabor für die Kinder, das künftig eine zentrale Rolle spielen und damit das naturwissenschaftlich-technische Profil der Einrichtung stärken soll. Die Türen zum Forscherlabor sollen später allen Kindern offen stehen und eine pädagogische Fachkraft soll den Kindern Impulse geben und sie anleiten. „Das Labor mit ausreichend Platz ist das i-Tüpfelchen, das uns noch gefehlt hat, um die Themen Naturwissenschaft und Technik für die Kinder noch besser erleb- und erlernbar zu machen“, fasst Evelyn Schuster zusammen.

Ergänzende Informationen

Das Seezeit Kinderhaus ist Teil von Seezeit Studierendenwerk Bodensee und betreut Kinder von Studierenden sowie Kinder aus dem Stadtgebiet Konstanz. Insgesamt kommen 70 Kinder im Alter von vier Monaten bis zum Schuleintritt in vier Ganztagesgruppen unter. Ursprünglich als „Kindertagesstätte Sonnenbühl“ gegründet, hat sich die Einrichtung durch Sanierung und Ausbau sowie die kontinuierliche Arbeit am pädagogischen Konzept zum „Seezeit Kinderhaus“ weiterentwickelt. Das Kinderhaus ist als Bewegungskindergarten sowie als Haus der kleinen Forscher zertifiziert und trägt seit Juni 2016 die Plakette „Technikfreundliche Kindertageseinrichtung“.

Ansprechpartnerin bei Seezeit

Evelyn Schuster
Leiterin Seezeit Kinderhaus
Tel +49 7531 - 88 7312
evelyn.schuster@seezeit.com